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Al via il cantiere “Unione Zero”: il futuro 
di Sesto San Giovanni prende forma
Care Cittadine e cari Cittadini,
oggi siamo a un punto di svolta storico per la nostra città. Con l’avvio del cantiere di Unione Zero, Sesto San Giovanni 
si proietta verso un futuro che, fino a pochi anni fa, sembrava impossibile da immaginare. Quello che un tempo era un 
territorio segnato dall’abbandono, un’area industriale dismessa e separata dal tessuto urbano, sta ora per diventare 
un quartiere innovativo, sostenibile e aperto ai nuovi residenti, ai lavoratori, agli studenti e a tutti coloro che vivranno 
la nostra città nel prossimo futuro.

Per me, come sindaco e come cittadino, vedere l’avvio concreto di questo progetto rappresenta la realizzazione di 
un sogno condiviso. Siamo di fronte a un cambiamento che non è il frutto del caso, ma il risultato della caparbietà, 
della visione e dell’impegno congiunto tra istituzioni pubbliche e partner privati lungimiranti. Questo progetto 
non è soltanto una grande operazione di riqualificazione urbana, ma un simbolo del futuro che vogliamo e che 
abbiamo costruito insieme, con determinazione e passione. L’area ex Falck ha segnato profondamente la storia 
di Sesto San Giovanni. Per decenni, questa zona è stata il cuore pulsante dell’economia locale, un luogo di lavoro 
per migliaia di operai che hanno contribuito allo sviluppo industriale dell’Italia intera e a loro va la mia gratitudine 
e il mio pensiero. Ma con il passare degli anni, quella stessa area è diventata un simbolo di declino e abbandono. 
Ora, però, con Unione Zero, restituiamo a questo territorio il valore che merita, trasformandolo in un polo all’a-
vanguardia, capace di attrarre nuove famiglie, imprese e talenti da tutta la regione.
Unione Zero rappresenta una nuova visione di città, una città che si evolve per rispondere alle esigenze di chi la 
vive. Sarà un quartiere pedonale, ricco di verde, con spazi pubblici inclusivi e accessibili a tutti. Verranno realizzati 

oltre 130.000 metri quadrati di edifici direzionali, tra cui i nuovi uffici di Intesa Sanpaolo, e uno studentato con 
700 posti letto, un servizio fondamentale per i tanti giovani che sempre più scelgono di vivere e studiare nella nostra 

area metropolitana. Il tutto sarà realizzato con una forte attenzione alla sostenibilità ambientale, grazie a un’archi-
tettura all’avanguardia e a tecnologie che ridurranno del 30% il fabbisogno energetico, impiegando fonti rinnovabili 
e materiali innovativi.
È importante sottolineare che tutto questo è stato possibile grazie a un grande investimento privato di 220 milioni 

di euro, gestito da un consorzio di eccellenze nel campo dell’edilizia e della gestione immobiliare. Ma questo è solo 
l’inizio: il progetto complessivo prevede un investimento totale di 600 milioni di euro, che genererà un indotto stimato 

di circa 1 miliardo di euro per il nostro territorio. Un progetto di queste dimensioni non può che avere un impatto pro-
fondo e positivo anche sull’occupazione locale. Si stima che saranno creati 4.800 nuovi posti di lavoro, non solo nelle fasi 
di costruzione, ma anche nei settori legati ai servizi, al commercio e all’innovazione. Senza dimenticare che Unione Zero è 

direttamente collegato alla nascente Città della Salute e della Ricerca, un polo di eccellenza sanitaria che ospiterà istituti di 
rilievo nazionale come l’Istituto dei Tumori e l’Istituto Besta. Questo progetto, sostenuto da un finanziamento pubblico di 450 

milioni di euro, contribuirà a creare 3.500 posti di lavoro nel comparto sanitario, rafforzando il ruolo di Sesto San Giovanni 
come punto di riferimento nel campo della ricerca medica e della cura.
La trasformazione di quest’area, che un tempo era divisa dal resto della città, rappresenta una vittoria per tutta la nostra co-

munità. Per decenni, la ferrovia ha separato brutalmente Sesto: da una parte la città costruita, dall’altra i grandi vuoti delle aree 
industriali. Oggi, finalmente, con Unione Zero, stiamo ricucendo questa ferita, riportan-
do armonia e coesione al nostro territorio.
Per me, questa giornata ha un significato personale molto profondo. Sono figlio del ca-
postazione di Sesto, e da bambino venivo a giocare proprio in queste aree. Ho demolito 
la vecchia stazione e ora vedo nascere il futuro della nostra città, non c’è un sindaco più 

felice di me.

SESTO IL GOVERNO l Il Sindaco
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SESTO IL TERRITORIO l Urbanistica

Si è svolta il 15 ottobre scorso la cerimonia di av-
vio del cantiere di Unione Zero, uno dei più im-
portanti progetti di riqualificazione urbana nelle 
aree ex Falck, alla presenza del Presidente della 
Regione Lombardia, Attilio Fontana, del Sindaco 
di Sesto San Giovanni, Roberto Di Stefano, della 
Presidente di Poste Italiane, Silvia Maria Rovere, 
di Mario Abbadessa, Senior Managing Director 
& Country Head di Hines in Italia, di Fabrizio Pa-
lenzona, Presidente del Gruppo Prelios, e di Raf-
faello Ruggieri, Chief Lending Officer di Intesa 
Sanpaolo.
Unione Zero rappresenta il cuore pulsante di 
una trasformazione epocale, mastodontica e 
complessa per Sesto San Giovanni e per tutta la 

Regione Lombardia. Situato nell'ambito del più 
ampio progetto di riqualificazione delle aree di-
smesse Falck, questo intervento sarà in grado di 
attrarre nuove famiglie, studenti, lavoratori e tu-
risti, garantendo una crescita economica e socia-
le senza precedenti per il territorio, darà risposte 
in servizi a tutto l’indotto di Città della Salute e 
della Ricerca ma anche a chi già vive in città.
“Quello che iniziamo a vedere oggi – ha dicharato 
il Sindaco Di Stefano – è il risultato di una sinergia 
senza uguali tra pubblico e privato, entrambi illumi-
nati, coraggiosi e pazienti nel credere e nel portare 
avanti con determinazione un intervento simbolo di 
un’Italia che rinasce e che ha tutte le carte in regola 
per diventare un modello internazionale”.

Giornata storica, parte il cantiere Unione Zero

Unione Zero, con un investimento 
complessivo di 600 milioni di euro 
che genererà un indotto sul territo-
rio di circa 1 miliardo di euro,  sarà 
un quartiere residenziale e com-
merciale all'avanguardia, capace di 
attrarre 800 nuovi nuclei familiari, 
con 700 posti letto per studenti. 
Nel settore terziario, saranno creati 
4.800 posti di lavoro, dando impul-

so all’occupazione locale e offrendo 
nuove opportunità professionali.
Particolare attenzione è stata de-
dicata alla sostenibilità ambientale 
del progetto: Unione Zero permet-
terà una riduzione del fabbiso-
gno energetico del 30% rispetto ai 
quartieri tradizionali, con il 40-50% 
dell'energia prodotta da fonti rin-
novabili.

L’investimento complessivo nel-
le aree ex Falck ammonta a 3,5 
miliardi di euro, con un impatto 
economico diretto stimato di 236 
milioni di euro.  50.000 sono i city 
users previsti tra residenti, stu-
denti, personale sanitario, visita-
tori e lavoratori. Questo progetto 
trasformerà Sesto San Giovanni in 
un hub di eccellenza, anche grazie 
alla Città della Salute e della Ri-
cerca, che creerà 3.500 nuovi posti 
di lavoro nel comparto sanitario e 

che ospiterà istituzioni sanitarie di 
rilevanza nazionale come l’Istituto 
dei Tumori e l’Istituto Besta con i 
loro 700 posti letti ospedalieri. Cit-
tà della Salute e della Ricerca è so-
stenuta da un finanziamento pub-
blico di 450 milioni di euro. Questo 
polo sanitario fornirà un importan-
te contributo all'occupazione locale 
e rafforzerà il ruolo di Sesto San 
Giovanni come punto di riferimen-
to nel campo della ricerca medica e 
della cura.

Unione Zero: un 
quartiere per il futuro

Aree ex Falck, un impatto economico 
e sociale senza precedenti

https://www.carplace.it/
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SESTO IL TERRITORIO l Lavori pubblici

Il Centro Aggregativo Multifunzio-
nale (CAM) del quartiere Rondinella 
si arricchisce di nuovi spazi grazie 
alla conclusione dei lavori di riqua-
lificazione del piano interrato. “Que-
sto intervento – dichiara il Sindaco 
Roberto Di Stefano - amplia ulte-
riormente le possibilità di incontro 
e partecipazione per i cittadini, 
offrendo un ambiente ancora più 
accogliente e accessibile per le nu-

merose attività sociali, culturali e ri-
creative organizzate per il quartiere”.
“I lavori, curati dal servizio Edilizia 
Pubblica del Comune, sotto la dire-
zione dell’architetto Ilaria Bertilotti 
coadiuvata dall’architetto Daniele Ci-
pollini, sono stati suddivisi in due lotti. 
Dopo l’adeguamento del primo piano, 
già operativo e punto di riferimento 
per le attività sociali, il secondo lotto 
ha interessato il piano interrato dove 

sono stati adeguati l’impianto elettri-
co, antincendio e illuminotecnico, ed 
è stato creato un bagno per disabili”, 
spiega l’Assessore ai Lavori Pubblici 
Loredana Paterna
Un aspetto centrale del progetto è 
stato l’abbattimento delle barriere 
architettoniche, con l’installazione 
di un servoscala che collega il primo 
piano al piano interrato. All’ingres-
so, è stata installata una vetrina 

rinnovata con un’apertura adegua-
ta per l’accesso delle persone con 
disabilità, contribuendo a rendere il 
CAM più inclusivo per tutti.

Il polmone verde nel centro 
storico cittadino, oggetto di 
un intervento di riqualifica-
zione autorizzato dalla so-
printendenza per i beni achi-
tettonici e per il paesaggio, è 
pronto.
Fulcro dei lavori è stato sen-
za dubbio il laghetto: è stato 
rifatto interamente il pontile 

che ora divide il laghetto in 
due zone, una per i pesci e 
l’altra per le tartarughe. 
Il fondale è stato imperme-
abilizzato per permettere un 
corretto ricircolo di acqua.
Per il pontile è stato usa-
to legno naturale di robinia 
con una struttura in acciaio 
corten e luci segnapasso per 

creare, di sera, un’atmosfera 
molto romantica.
È stata anche installata una 
nuova recinzione e sono stati 
realizzati vialetti per permet-
tere la migliore fruizione pos-
sibile di tutta l’area.

Nuovi spazi per il CAM Rondinella: conclusa 
la riqualificazione del piano interrato

Ecco il giardino di 
Villa Mylius riqualificato

S.O.S. Squadra 
Sperativa Strade
Svolgono un lavoro importantissimo i componen-
ti della Squadra Operativa Strade sempre sul ter-
ritorio per risolvere piccoli ma fastidiosi problemi.
“Sono capaci di intervenire in 24/48 su tante cri-
ticità dimostrando una grande flessibilità e anche 
“creatività” utilizzando materiale magari recupe-
rato nei cantieri, per limitare i danni alla cosa pub-
blica. Sono molto orgoglioso di loro”, commenta 
l’Assessore Lamiranda.

https://firmatiuniabita.it/
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SESTO IL CITTADINO l Sicurezza

È stato siglato il 9 ottobre in Prefettura a Mi-
lano il protocollo d’intesa “Mille occhi sulla 
città”, che per la prima volta viene attivato an-
che nella città di Sesto San Giovanni. Questo 
importante accordo si aggiunge alle numero-
se iniziative promosse dall’Amministrazione 
comunale per garantire la sicurezza urbana, 
confermando l’impegno costante nel tutelare i 
cittadini e rendere la città un luogo sempre più 
sicuro e vivibile.
Il protocollo d’intesa “Mille occhi sulla città” 
nasce con l’obiettivo di creare una sinergia tra 
le guardie particolari giurate, le Forze dell’or-
dine e le Polizie locali, valorizzando il ruolo di 
osservazione e segnalazione delle guardie 
stesse.
Grazie a questo accordo, le centrali operative 
degli istituti di vigilanza privata saranno col-
legate in maniera organica e operativa con le 
Forze dell’ordine, per segnalare tempestiva-
mente situazioni che potrebbero incidere sulla 
sicurezza pubblica e sul decoro urbano.
Il Sindaco Roberto Di Stefano ha voluto sotto-
lineare come questo nuovo passo si inserisca 
in una strategia di sicurezza già consolidata 
nella città di Sesto San Giovanni:
“Negli ultimi anni abbiamo rafforzato note-
volmente le nostre politiche sulla sicurezza, 
grazie all’aumento dei pattuglioni interforze, 
che quotidianamente presidiano il territorio, ai 
turni serali di controllo e alla crescente imple-
mentazione di sistemi di videosorveglianza. 
Oggi, con l’introduzione del protocollo ’Mil-
le occhi sulla città’, aggiungiamo un ulteriore 
strumento di prevenzione e controllo, fonda-
mentale per garantire che i ’furbetti’ non ab-
biano spazio nella nostra città.”
L’accordo mira non solo a potenziare la sicu-
rezza ma anche a favorire una maggiore for-
mazione professionale delle guardie giurate, 
con la promozione di percorsi formativi speci-
fici sul funzionamento del NUE 112 e l’incre-

mento della consapevolezza riguardo i com-
piti assegnati a chi opera in questo delicato 
settore.
“La sicurezza dei cittadini – prosegue il Sinda-
co Di Stefano – è una nostra priorità. Abbiamo 
lavorato instancabilmente per rendere Sesto 
San Giovanni una città sicura, dove la legge 
viene rispettata e dove ogni cittadino può sen-
tirsi protetto. Questo protocollo è la dimostra-
zione concreta che, insieme alle forze dell’or-
dine e alle istituzioni, possiamo garantire la 
serenità e la tutela della comunità”.
L’intesa rappresenta un’importante testimo-
nianza dello spirito di collaborazione interi-
stituzionale tra pubblico e privato, un’azione 
corale volta a migliorare la qualità della vita 
urbana e rafforzare la sicurezza nei luoghi 
pubblici. Il Comune di Sesto San Giovanni con-
tinuerà a promuovere progetti e azioni che 
mettono al centro la tutela del territorio e dei 

cittadini, affinché la nostra città diventi sem-
pre più un modello di gestione efficace della 
sicurezza.
“Questa è l’ennesima conferma che stiamo 
collaborando intensamente con autorità e isti-
tuzioni per porre in campo strumenti che pos-
sano migliorare la sicurezza dei cittadini”, con-
clude l’assessore alla Sicurezza, Luca Nisco.

Sesto San Giovanni sempre più sicura, firmato 
il protocollo d’intesa “Mille occhi sulla città”
Polizia locale, Forze dell’ordine e Vigilanza privata uniti per tutelare la sicurezza dei cittadini

Illuminazione a led 
in Piazza Oldrini
Anche in piazza Oldrini è stata sostituita 
l’illuminazione pubblica con quella a led 
consentendo di valorizzare al massimo an-
che questa importante piazza nell’ambito 
del progetto sistema delle piazze. “Siamo 
ormai al 90% dei punti luce trasformati a 
led, mancano la centralissima via Cesare 
da Sesto - Viale Italia in parte - via Gran-
di - torri faro e alcuni parchi tra cui Carlo 
Marx, - commenta l’Assessore Lamiranda 
– piano piano Sesto sarà illuminata a gior-
no anche di notte”.

https://www.curamedicalhub.it/
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SESTO IL CITTADINO l Innovazione

Grazie a un finanziamento PNRR il Comune di 
Sesto San Giovanni può contare sullo sportello di 
Facilitazione digitale. Si tratta di un servizio im-
portante per tutta quella fascia di cittadinanza 
che non padroneggia gli strumenti informatici. 
Come è noto ormai molte delle attività quotidiane 
si basano sulla conoscenza e sulla capacità di ge-
stione di piattaforme on-line. Ora, grazie a questo 
sportello, sarà possibile colmare le proprie lacune.
“A Sesto San Giovanni nessuno viene lasciato in-

dietro – spiega il sindaco Roberto Di Stefano – Il 
progetto mira proprio a questo: garantire a tutti 
le stesse opportunità per esercitare i propri diritti 
e per restare aggiornati nel modo corretto, anche 
aggirando quegli ostacoli di cui il web è pieno. 
Sapere è potere, potere di vivere una vita senza 
essere escluso da nessun ambito”.
“I servizi che si attiveranno grazie allo sportello 
di facilitazione digitale sono molti – spiega Mar-

co Lanzoni, Assessore all’Innovazione – si passa 
dall’accoglienza e quindi dalla verifica dei requisi-
ti dei cittadini che si presenteranno, al supporto 
all’attivazione dello Spid e della carta d’identità 
elettronica. Ma i facilitatori potranno anche spiega-
re come effettuare ricerche sul portale del cittadino 
del comune di Sesto, o come creare un account di 
posta elettronica. Si affronterà anche il tema della 
navigazione internet, dell’utilizzo dei social network 
e delle piattaforme per le videoconferenze”.
Ampio risalto, poi, agli elementi di sicurezza: si 
insegnerà come evitare le fake news. Infine si da-
ranno gli strumenti per utilizzare le piattaforme e 
i servizi per la cittadinanza: app comunali, il fasci-
colo sanitario, il mio dottore, il portale dell’auto-
mobilista, pagoPA e i siti per trovare un impiego.

Arrivano i facilitatori digitali!

ASST Nord Milano: potenziata 
l’attività del centro donazioni sangue
Il Centro Donazioni Sangue dell’Ospedale Città di Sesto San Giovanni ha aumentato i giorni di 
apertura da 3 a 5 per raggiungere la quota di 80 donazioni/settimana.
Ma non solo. Grazie all’intensa attività di riorganizzazione del Servizio Trasfusionale e all’arrivo di 
3 nuovi medici viene ampliata anche l’attività clinica. 
L’ambulatorio trasfusionale estenderà la sua attività con appuntamenti pomeridiani per infusioni 
di ferro e salassi. 
Per prenotare donazioni di sangue o visite presso l’ambulatorio trasfusionale i cittadini possono 
telefonare allo 02 5799.9219 dalle ore 11 alle 13 e dalle ore 14 alle15.

Gli orari e i luoghi di apertura 
dello sportello digitale:

• Lunedi – Biblioteca Centrale dalle 15 alle 18

• Martedi – Biblioteca Centrale, dalle 9.30 alle 12.30

• Martedi – Biblioteca Marx dalle 15 alle 18

• Mercoledi – Biblioteca Ragazzi 
   dalle 9.30 alle 12.30 e dalle 14.30 alle 17.30

• Giovedi – Biblioteca Marx dalle 9.30 alle 12.30

• Venerdi – Biblioteca Centrale dalle 9.30 alle 12.30

• Venerdi – Biblioteca Centrale dalle 14.30 alle 17.30

https://www.ambrostore.it/
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SESTO IL CITTADINO l Politiche giovanili

Il Comune di Sesto San Giovanni 
annuncia l’inizio di un’importante 
iniziativa di formazione dedicata 
a studenti, operatori e docenti, 
nell’ambito del contrasto alla vio-
lenza di genere. L’iniziativa, a cura 
del dipartimento politiche so-
cio-educative, welfare, politiche 
giovanili e pari opportunità e che 
gode della collaborazione dell’uni-
versità Milano-Bicocca è parte del 
programma comunale di promo-
zione della cultura della legalità e 
prenderà il via nel mese di ottobre. 
Una giornata sarà dedicata a 200 
studenti del terzo e quarto anno 
delle scuole superiori De Nicola, 
Erasmo e Spinelli di Sesto San 
Giovanni, che parteciperanno a 
un percorso di sensibilizzazione e 
formazione sui temi della violenza 
di genere. Durante il seminario si 
impareranno a conoscere i segnali 
di malessere in una relazione of-
frendo importanti spunti di rifles-

sione e confronto per migliorare il 
benessere relazionale.
Un altro appuntamento sarà de-
dicato ad alcuni operatori del 

settore mentre un altro incontro 
è per 30 insegnanti. In questa oc-
casione verranno presentate le 
articolazioni narrative psicologi-

che e psicopatologiche del narci-
sismo con particolare attenzione 
alle fasi adolescenziali e dei gio-
vani adulti.
“Il nostro impegno nel promuo-
vere la cultura della legalità è 
costante – dichiara il sindaco di 
Sesto San Giovanni, Roberto Di 
Stefano – Questa iniziativa, rivol-
ta in particolare ai giovani, vuole 
contribuire alla crescita di una so-
cietà più giusta e rispettosa, nella 
quale ogni forma di violenza ven-
ga contrastata con forza”.
“È fondamentale creare una rete 
tra istituzioni, scuole e universi-
tà per offrire percorsi formativi 
completi da un lato, e momenti 
di sensibilizzazione dall’altro – 
conclude il sindaco – Solo così 
possiamo affrontare con effi-
cacia un fenomeno complesso 
come la violenza di genere e for-
nire strumenti utili a chi opera sul 
territorio”.

Il Comune di Sesto San Giovanni, insieme all’as-
sociazione SestoNetwork Aps Ets, Afol Metro-
politana e all’associazione Remind Aps Ets, ha 
partecipato al bando regionale “La Lombardia 
è dei giovani” con il progetto R.AGA, che fa se-
guito a quello dello scorso anno “A.G.A – Azione 
GenerAzione” e ha ottenuto, ancora una volta 
un importante finanziamento.
Si tratta di 37mila 508,20 euro di fondi regiona-
li che si sommano agli oltre 16mila di quota di 
cofinanziamento. Risorse, queste, che verranno 
impiegate per molti progetti: valorizzare e po-
tenziare il servizio informagiovani, promuovere il 
protagonismo giovanile e la cittadinanza attiva, 
ma anche lo sviluppo di life skills, l’orientamen-

to scolastico, la prevenzione del fenomeno dei 
neet e la promozione del benessere scolastico.
“I giovani sono il nostro futuro e il nostro impe-
gno è quello di renderli capaci di affrontare tutte 
le importanti sfide di un mondo in continuo dive-
nire – ha spiegato il sindaco di Sesto San Giovan-
ni, Roberto Di Stefano – Una società sana è una 
società capace di fare rete, di creare connessioni, 
di comprendere il ruolo di ognuno all’interno del-
la collettività. Dobbiamo fare tutti la nostra parte 
e il nostro impegno, in questo senso è massimo: 
ancora una volta siamo riusciti a ottenere un im-
portante finanziamento da Regione Lombardia 
perché il progetto che abbiamo presentato inter-
viene sui bisogni reali dei giovani”.

“Questo risultato ci permette di dare conti-
nuità a un lavoro sul territorio davvero fon-
damentale – continua il sindaco – Un lavoro 
strategico reso possibile anche da una pro-
gettazione condivisa con importanti enti e as-
sociazioni sestesi che conferma l’attenzione 
dell’Amministrazione comunale per le politi-
che giovanili”.

Come riconoscere i narcisi manipolatori, al via un ciclo 
di incontri in collaborazione con l’Università Bicocca

54mila euro per progetti dedicati ai ragazzi

https://nonsolotendemilano.it/


OTTOBRE  2024 9

https://quindicinews.it/


OTTOBRE 202410

SESTO IL CITTADINO l Sport

Sono stati completati i lavori di ri-
strutturazione della palestra della 
scuola primaria Marzabotto, un in-
tervento che rientra nel più ampio 
progetto di risanamento conservati-
vo e rigenerazione urbana dell’intero 
complesso scolastico e del quartiere. 
La nuova palestra non sarà solo a ser-
vizio degli studenti, ma verrà utiliz-
zata anche dalle società sportive del 
territorio, offrendo un’ulteriore risor-
sa per le attività sociali ed educative 
nel contesto sportivo.
“I lavori hanno riguardato principal-
mente il consolidamento statico e si-
smico della struttura, con interventi 
che hanno interessato sia le superfici 
interrate che quelle in elevazione. Inol-
tre, gli spazi accessori, come spogliatoi 

e magazzini, sono stati completamen-
te riqualificati. Particolare attenzione 
è stata posta sulla sicurezza antincen-
dio, l’efficienza energetica e il comfort 
acustico, grazie all’installazione di 

nuovi serramenti in PVC con vetri a 
controllo solare, pannelli fonoassor-
benti e un impianto di areazione mo-
derno. Anche l’estetica è stata valoriz-
zata con nuove finiture e rivestimenti 
che rendono l’ambiente accogliente 
e funzionale. Ringrazio per l’ottimo 
lavoro il servizio Edilizia Pubblica nel-
le persone del dirigente Antonio Di 
Giorgio, dell’architetto Ilaria Bertilotti 
e della sua collaboratrice architetto 
Claudia Sesso”,  dichiara l’Assessore ai 
Lavori Pubblici Loredana Paterna.
Il Sindaco Roberto Di Stefano ha com-
mentato con soddisfazione: “Lo sport 
è un elemento fondamentale per la 
crescita e il benessere dei nostri ra-
gazzi. La riqualificazione di questa pa-
lestra rappresenta un ulteriore passo 

verso la creazione di spazi sicuri e mo-
derni, dove le giovani generazioni pos-
sano praticare attività fisica e crescere 
nel rispetto dei valori sportivi. L’am-
ministrazione comunale continuerà a 
supportare lo sport a tutti i livelli, con-
sapevole del suo ruolo sociale ed edu-
cativo nella vita dei nostri cittadini.”
La consegna della palestra avvenuta 
il 15 ottobre rappresenta solo la pri-
ma fase di un progetto più ampio che 
vede coinvolta l’intera scuola Marza-
botto. Proseguono infatti i lavori di 
adeguamento sismico e strutturale 
del corpo scolastico principale, che si 
concluderanno entro fine anno, se-
guiti dagli interventi interni ed esterni 
per rendere la scuola più sicura, effi-
ciente e moderna.

Sono ripartiti gli amati corsi di ginnastica dedicati 
agli over 55, organizzati da Arci Uisp in collabora-
zione con il Comune di Sesto San Giovanni. Questi 
corsi, che si terranno fino maggio 2025, sono tenuti 
da istruttori qualificati e sono rivolti sia ai residenti 
di Sesto sia a quelli dei comuni limitrofi. La frequen-
za è bisettimanale, con lezioni di 60 minuti.
Gli iscritti potranno beneficiare di tariffe agevolate 

in base all’ISEE e alle fasce d’età. I corsi si svolge-
ranno presso le palestre Tonale e Piazza Oldrini. 
“Questo è un progetto storico di Sesto San Giovan-
ni, che il Comune supporta ogni anno – dichiara il 
Sindaco Roberto Di Stefano – Siamo convinti, infat-
ti, che il benessere e la salute dei cittadini vadano 
promossi creando opportunità concrete per ogni 
fascia d’età, nessuno escluso”.

Tutta nuova la palestra della scuola Marzabotto

Tornano gli amati corsi di ginnastica per over 55

https://www.rhythmicmoonasd.com/
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SESTO IL CITTADINO l Welfare

Il Comune di Sesto San Giovanni, grazie 
a un finanziamento PNRR di 400.000 
euro, ha lanciato il progetto “Finalmen-
te posso anch’io”, che mira a favorire 
l’autonomia abitativa e lavorativa di 
persone con disabilità, di età compre-
sa tra 18 e 50 anni. Sono previsti due 
appartamenti attrezzati in via Campe-
stre 250, dotati di domotica e privi di 
barriere architettoniche, dove 10 per-
sone avranno l’opportunità di vivere in 
co-housing.
Il progetto si rivolge a residenti con di-
sabilità certificata (legge 104/92), coin-
volgendoli in percorsi personalizzati, 
con supporto di una equipe multidisci-
plinare. Le attività prevedono l’acquisi-
zione di competenze lavorative attra-
verso tirocini e formazione.
"Il progetto che stiamo per avviare rap-
presenta un altro passo importante per 
una Sesto San Giovanni sempre più in-
clusiva - spiega il sindaco di Sesto San 
Giovanni, Roberto Di Stefano - Grazie a 
iniziative come questa, possiamo ga-

rantire che nessuno venga lasciato in-
dietro. L’autonomia delle persone con 
disabilità è al centro delle nostre politi-
che e dei nostri interventi."
I partecipanti, oltre all’autonomia abi-
tativa, saranno accompagnati verso un 
percorso di crescita personale e pro-
fessionale, sempre con l’obiettivo di 
rafforzare la loro integrazione sociale.
"La strada verso la deistituzionalizza-
zione delle persone non autosufficien-
ti è una strada ancora lunga, iniziata 
quando le istituzioni hanno capito che 
attraverso l’adattamento dell’ambien-
te è possibile superare le diseguaglian-
ze per le persone non autosufficienti 
e tendere il più possibile ad avere una 
vita soddisfacente e autonoma - conti-
nua il sindaco - Questo progetto nasce 
dalla volontà di sviluppare un modello 
bio-psicosociale che realizzi interventi 
abilitanti. La domotica e le tecnologie 
come sostegno a una vita autonoma e 
indipendente, l’occupazione come pro-
pulsore per l’inclusione".

Finalmente posso anch’io
Due appartamenti per favorire l’autonomia  
di persone con disabilità

https://www.paginesicurezza.it/
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SESTO IL CITTADINO l
Anche per il 2024 sono molti 
gli appuntamenti che mirano 
a sensibilizzare la cittadinanza 
sul tema: domenica 17 novem-
bre alle 17 presso l’auditorium 
della scuola civica in piazza 
Oldrini ci sarà lo spettacolo te-
atrale “Barbablù 2.0 – I panni 
sporchi si lavano in famiglia” 
uno spettacolo di teatro civile 
che affronta con lo stile della 
prosa contemporanea una te-
matica sociale di forte attualità 
come la violenza sulle donne e 
in modo particolare la violenza 
domestica, partendo dall’ar-
chetipo della famosa favola di 
Barbablù scardinando però il 
punto di vista e aggiornando 
tutto al XXI secolo.
Sabato 23 novembre, inve-

ce, presso l’auditorium della 
scuola civica in piazza Oldrini 
è in programma un concerto 
multimediale dal titolo “Note 
stuprate – musica, stupri e 
femminicidi dal 1500 ai gior-
ni nostri” , uno spettacolo per 
denunciare le conseguenze 

devastanti delle violenze su-
bite dalle donne di diverse 
epoche, culture ed estrazione 
sociale, attraverso la discre-
zione che si addice alla musi-
ca e al teatro.
Lunedì 25 novembre alle 
18.30, poi, si inaugurerà la 
mostra itinerante “Com’e-
ri vestita” a cura dell’asso-
ciazione Il Coraggio: abiti in 
esposizione che riproducono 
quelli reali indossati dalle vit-
time al momento dell’abuso, 
una mostra nata per destrut-
turare i pregiudizi che colpe-
volizzano le donne vittime di 
stupro e abusi. All’inaugura-
zione ci sarà una breve esibi-
zione di danza a cura dell’as-
sociazione Asimmetria.

Dal 9 al 23 novembre il 
Consolato Generale del 
Messico a Milano creerà 
in Villa Mylius una vera e 

propria Ofrenda, l’altare 
dei morti, potremo così 
scoprire quali sono le tra-
dizioni che racchiude e 

le emozioni che suscita. 
L’altare verrà inaugurato 
sabato 9 novembre alle 
ore 16.00 alla presenza 
della Console Generale 
del Messico, Maria de los 
Angeles Arriola Aguirre. A 
seguire verrà inaugurata 
l’esposizione fotografica 
"ECVM. El culto de la vida y 
la muerte" a cura di Héctor 
Chico. Alle16,30 partirà la 
Parata Dia de Los Muer-
tos con i Mariachi "Sol de 
México" e arrivo previsto in 
Villa Puricelli Guerra.
Sabato 16 novembre alle 16 
in Villa Mylius si terrà la pro-
iezione de"Il libro della Vita", 

un film d’animazione per 
famiglie basato sulla storia 
del Dia de Los Muertos.

Giornata contro la violenza sulle 
donne: eventi e servizi territoriali

Torna a Sesto San Giovanni 
l’Ofrenda Messicana

Cultura e pari 
opportunita

Torna La Magia del Natale a Carroponte. 
I bimbi di Sesto entrano gratis
Dopo il grande successo del 2023, con 90.000 biglietti venduti, torna al Carroponte La 
Magia del natale dall’8 novembre al 22 dicembre. Mercatini di Natale, ruota panorami-
ca, pista di pattinaggio grande il doppio di quella dell’anno scorso, Casa di Babbo Nata-
le, Fabbrica dei Giocattoli e vari punti street food con le specialità natalizie. Le novità di 
quest’anno sono le luminarie “salentine” e molti spettacoli, dallo Schiaccianoci on ice 
al musical “Alice in Circus Land” allo spettacolo “Disincantate”. Ogni venerdì l’ingresso è 
scontato a 10 euro per i residenti a Sesto San Giovanni e gratuito per tutti gli studenti 
sestesi da 4 a 12 anni (da 0 a 3 anni è sempre gratuito). Occorre comprare i biglietti 
direttamente al box office presentando un documento che attesti la residenza.

Se hai paura, chiedici aiuto
La violenza ha tante forme: calci, pugni, derisione, insulti, 
minacce, controllo delle spese, costrizioni sessuali, isola-
mento. Questi sono i servizi del territorio cui chiedere aiuto.
– Sportello antiviolenza Ve.NU.S – Verso NUove Strade
Sesto San Giovanni, Casa delle Associazioni, in piazza Ol-
drini 120
• mercoledì dalle 15.00 alle 18.00
• venerdì dalle 9.00 alle 12.00
mail centrovenus.info@gmail.com tel 02 2496825
Cologno Monzese, in via Turati 1
• lunedì dalle 15.00 alle 18.00
• martedì e giovedì dalle 9.00 alle 12.00
mail centrovenus.info@gmail.com tel 02 80298484
Cinisello Balsamo, ospedale Bassini in via Massimo Gorki 
n°50 (entra dall’ospedale e segui la linea rosa)
• lunedì, mercoledì, giovedì, venerdì e sabato dalle 9.00 alle 

12.00
• martedì, mercoledì e giovedì dalle 15.00 alle 19.00
mail centrovenus.info@gmail.com tel 02 22199730/31 – 
cell. 3666622300
– Centro Informazione Donna e Famiglia – CIDeF
Un servizio di ascolto, orientamento e consulenza legale e 
psicologica per chi vive un disagio personale o familiare. Ri-
ceve su appuntamento alla Casa delle Associazioni.
Tel 353 4064526 - 02/2496827 
Skype: CIDeF Sesto S. Giovanni
– Servizio gratuito di consulenza legale stragiudiziale sul 

diritto di famiglia
Riceve su appuntamento alla Casa delle Associazioni
Tel 353 4064526 - 02/2496827 
NUMERO ANTIVIOLENZA E STALKING 1522, H 24. APP 
1522 PER CHATTARE CON LE OPERATRICI
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SESTO IL CITTADINO l Eventi

Sarà l’evento di punta del Natale sestese il Campio-
nato Mondiale di Sculture di Ghiaccio che si terrà a 
Sesto San Giovanni, in piazza Petazzi, sabato 14 e 
domenica 15 dicembre. Il World Ice Carving Cham-
pionship 2024 è una competizione internazionale 
che vedrà la partecipazione di scultori di ghiaccio 
di fama mondiale. Gli artisti, provenienti da tutto 
il mondo, realizzeranno dal vivo spettacolari opere 
d’arte scolpendo blocchi di ghiaccio di 120 kg, tra-
sformandoli in creazioni uniche e suggestive.
L’evento sarà anticipato da una dimostrazione 
pubblica delle abilità degli scultori il 13 dicembre, in 
Piazza di Lombardia; in aggiunta, dal 1 al 15 dicem-
bre, Villa Mylius ospiterà una mostra dedicata agli 
elaborati degli studenti delle scuole locali sul tema 
"Olimpiadi", un’iniziativa che arricchirà ulteriormen-
te l’offerta culturale e artistica della città durante le 
festività natalizie.
“Siamo orgogliosi di ospitare il World Ice Carving 
Championship 2024, un evento di rilevanza inter-
nazionale che porta l’arte della scultura di ghiaccio 
nella nostra città, offrendo ai cittadini e ai visita-
tori uno spettacolo straordinario e unico. Questo 

concorso rappresenta un’occasione speciale per 
far conoscere Sesto San Giovanni e le sue poten-
zialità come città legata al ghiaccio, abbiamo un 
palaghiaccio sul territorio, e allo sport, anche in vi-
sta delle Olimpiadi Invernali Milano Cortina 2026. 
Sesto San Giovanni è stata riconosciuta come Città 
Europea dello Sport, e questo evento conferma il 
nostro impegno a promuovere attività che valoriz-
zano il nostro territorio e la sua vocazione sportiva 
e culturale”, dichiara il Sindaco Roberto Di Stefano.
Oltre ad attirare un vasto pubblico, l’evento con-

tribuirà a consolidare l’immagine di Sesto San Gio-
vanni come città attrattiva grazie anche ai nume-
rosi altri eventi del palinsesto natalizio che a breve 
verranno resi noti.
Partner fondamentale dell’iniziativa è l’Associazio-
ne Italiana Scultori di Ghiaccio, che vanta 25 anni 
di esperienza e una lunga tradizione di successi in 
competizioni internazionali. Il presidente dell’asso-
ciazione, Amelio Mazzella di Regnella, è una figura 
di spicco nel panorama mondiale della scultura di 
ghiaccio, con un curriculum impressionante che in-
clude partecipazioni ai Giochi Olimpici e la creazione 
di opere monumentali in diverse parti del mondo.
L’evento è sostenuto da Regione Lombardia tra-
mite un finanziamento ottenuto grazie a un bando 
culturale, ed è inserito nell’ambito dell’Olimpiade 
Culturale di Milano Cortina 2026.
Partner dell’evento anche Sesto Proloco.
Il Comune di Sesto San Giovanni ha inoltre aperto 
la ricerca di sponsor locali che vogliano contribui-
re al successo dell’evento. Le aziende interessate 
possono contattare direttamente l’organizzazione 
all’indirizzo e-mail: sestoeventi@sestosg.net.

A Sesto San Giovanni il World Ice Carving 
Championship 2024
Il Campionato mondiale è supportato da Regione Lombardia  
e inserito nell’ambito delle iniziative culturali di Milano Cortina 2026

Save the date!

14 e 15

 dicembre 2024

https://www.aurem.it/
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La violenza di genere è una delle pro-
blematiche sociali che va combattuta 
con azioni costanti e concrete, non con 
slogan vuoti o propaganda. Come am-
ministrazione lavoriamo ogni giorno per 

fornire supporto reale e tangibile alle donne vittime di 
violenza, grazie a reti di assistenza strutturate e ser-

vizi dedicati. La Lega non può accettare che questo 
tema venga strumentalizzato da chi usa la sofferenza 
per fini di visibilità. In consiglio comunale ho ufficial-
mente invitato le forze di sinistra a utilizzare anche il 
loro spazio su questo giornale per affrontare il tema 
della violenza di genere affinché se ne parli, invece di 
limitarsi a vuote polemiche. Io stessa ho voluto dare 

l’esempio, riservando questo spazio a questa impor-
tante tematica. L’impegno nella lotta contro la violen-
za sulle donne deve essere ribadito ovunque da tutti 
noi con serietà e azioni concrete, non con vuote parole 
superficiali.

Nicoletta Pini
Capogruppo Lega

AmiAmo Sesto si è sempre impegna-
ta per lo sviluppo e la crescita di Sesto 
San Giovanni. Dal nucleo storico, la no-
stra intenzione è sempre stata quella 
di allargare le aree di nuova urbaniz-

zazione con la crescita che vada di pari passo con lo 
sviluppo economico e produttivo.Trasformazioni che 

devono coinvolgere tutto il tessuto produttivo del-
la città, in modo omogeneo, con aiuti e supporti alle 
nuove attività e imprese che iniziano un percorso su 
Sesto. La creazione di nuovi centri di aggregazione e 
la riqualificazione di nuove strutture per lo sport cre-
ano prospettive per il futuro dei giovani, coinvolgen-
doli nel tessuto sociale e politico della città. AmiAmo 

Sesto vuole essere al centro di questo progetto con 
impegno e disponibilità perchè abbiamo il dovere di 
continuare a promuovere iniziative, di sviluppare idee, 
mantenendo l’impegno che abbiamo preso con i citta-
dini di Sesto San Giovanni.

Mario Molteni
Capogruppo AmiAmo Sesto

E’ stata un’altra giornata storica per la 
nostra Amministrazione la posa del-
la prima pietra dell’Unione 0 svoltasi 
Martedì 15 Ottobre alla presenza del 
nostro Sindaco, del leader di Regione 

e degli operatori privati protagonisti della rigenera-

zione urbana del sito. Due ore di racconto e dibattito 
tra i “big” hanno riconfermato la nostra convinzione 
che i grandi progetti diventano realtà quando l’Am-
ministrazione Pubblica non solo apre ad un dialogo 
pubblico-privato, ma attivamente contribuisce a so-
luzioni di interesse per ciascuno soggetto coinvolto, 

vigilando su tempi e restituzione alla collettività. Così 
è avvenuto per Unione 0, riconosciuto riferimento 
pan europeo di virtuosa progettualità pubblico-pri-
vata. Se ne diano una ragione i corvi del “no”, il “Rina-
scimento” di Sesto è realtà!

Lista Di Stefano

SESTO IL GOVERNO l Consiglio Comunale

Benché all’ultimo consiglio comunale la 
delibera avente ad oggetto il DUP non 
abbia trovato il favore di tutto il consiglio, 
Forza Italia ed il complesso assessorato di 
competenza - uffici compresi - non smet-

tono di lavorare per la città! Numerosi sono stati gli inter-

venti in materia di verde e di igiene urbana. Dopotutto la 
riqualificazione dei giardini Norma/Crosetto, Mac/Canto-
re, Pisa/Grandi, la recinzione dei giardini Corridoni/Sicilia 
e l’inserimento di nuove aree giochi nei giardini XXV, tra 
gli altri, non possono passare inosservati. Ultima, non per 
importanza, Villa Mylius. Insomma, le opere sono nume-

rose e si diradano sul tutto il territorio cittadino, cercando 
di non lasciare nessuna zona indietro. Ci si chiede allora: 
come mai il DUP non è stato deliberato favorevolmente? 
La politica è una sfida quotidiana, ma con determinazione 
e passione si potrà continuare a lavorare per tutti!

Giulia Cupido - Capogruppo Forza Italia

Dopo soli due anni di governo, Giorgia Me-
loni batte ogni record su crescita dell’occu-
pazione, aumento del reddito delle famiglie 
e della loro capacità di spesa, crescita del 
PIL e, anche se può sembrare paradossale, 

aumento delle entrate tributarie.

Questo è il risultato dell’applicazione del programma che 
Giorgia Meloni ha sempre sostenuto e che ha presentato 
durante la campagna elettorale: taglio del cuneo fiscale, 
riduzione dei contributi per chi assume a tempo indeter-
minato, il famoso “più assumi meno paghi”, con ulteriori 
sgravi per le assunzioni di giovani e donne.

Tutto ciò dimostra competenze e una chiara visione poli-
tica, tipiche di chi, come Giorgia Meloni, è cresciuto all’in-
terno di un partito e ha ricoperto diversi incarichi ammi-
nistrativi, facendo della politica non solo una passione, 
ma una vera e propria professione.

Pietro Turolla – Capogruppo Fratelli d’Italia

Nel consiglio comunale del 30 settembre 
l’amministrazione comunale ha bocciato 
un ordine del giorno presentato dal PD e da 
tutte le forze di opposizione con cui si richie-
deva di inserire nei prossimi numeri del pe-

riodico Notizie in Comune un avviso multilingue con infor-

mazioni sul Centro Antiviolenza Venus che offre assistenza 
alle donne vittime di violenza di genere. Poteva essere un 
modo efficace per usare uno strumento di informazione 
diffuso sul territorio e arrivare nelle case di tutte le donne 
della nostra città. Ma il sindaco ha glissato miseramente: 
anziché rinunciare a una delle sue pagine di auto promo-

zione, ha preferito privare la città di una comunicazione 
preziosa e fondamentale. Prendiamo dunque atto che per 
la destra la lotta alla violenza di genere vale un contributo 
annuale di 0,30€ a cittadino e non un centesimo di più.

Yuri Maderloni 
Capogruppo PD

Il Gruppo Misto non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione.Gruppo
Misto

Come Città in Comune denunciamo il pro-
fondo divario tra le dichiarazioni dell'Am-
ministrazione comunale sui servizi per per-
sone con disabilità e la realtà vissuta dai 
cittadini: manca una mappatura completa 
dei bisogni e una procedura di presa in ca-

rico di tutte le persone con disabilità attraverso la defini-
zione del “progetto di vita” che, come sancito dalla legge 
328/00, prevede il coinvolgimento delle persone disabili 
e delle loro famiglie; non è ancora stata istituita la figura 
del Disability Manager; il Tavolo 104 non viene convocato 
e le associazioni del territorio che si occupano di disabilità 

non vengono coinvolte; il servizio di assistenza educativa 
scolastica copre solo metà del fabbisogno.
Una città inclusiva non lascia indietro nessuno, a partire 
dai più fragili!

Mari Pagani
Capogruppo Città in Comune

E’ stata da poco pubblicata la graduatoria 
per l’assegnazione delle “case popolari” e a 
fronte di oltre 300 domande il Comune ha 
messo a disposizione solo 15 alloggi.
Dal Piano Triennale dell’offerta dei Servizi 

Abitativi Pubblici però risultano 62 appartamenti liberi e 

49 sfitti per carenze manutentive. E’ dunque sempre più 
evidente la scelta politica di non investire sul patrimonio 
a disposizione ma anche di non utilizzare a pieno le risor-
se rimaste. Tutto questo nonostante la grave emergenza 
abitativa sia sotto gli occhi di tutti. Tutto questo nono-
stante quanto accaduto con lo sgombero della Casa Al-

bergo di Via Fogagnolo, struttura preposta ad accogliere 
temporaneamente soggetti fragili. Come pensa dunque 
questa Amministrazione di intervenire per trovare un al-
tro spazio con la medesima funzione? 

Soad Hamdy Younes
Capogruppo Reinventiamo Sesto

Il Gruppo Alleanza Verdi Sinistra Italiana non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione.
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